

iHealth stärkt mit zwei neuen Produkten seine Position als führender Hersteller von Connected Health Produkten

iHealth Next, das ambulante 24-h Blutdruckmessgerät und iHealth Rhythm, ein 24-h Elektrokardiogramm (EKG) werden exklusiv auf der MEDICA, der größten Messe für die Medizinbranche weltweit, vorgestellt.

Frankfurt, 16. November 2015 – iHealth, ein Pionier im Bereich mobiler Gesundheitsgeräte, bringt iHealth Rhythm und iHealth Next auf den Markt, zwei zertifizierte medizinische Geräte, die die tägliche Arbeit von Medizinern, Internisten und Kardiologen maßgeblich verbessern werden.

iHealth Rhythm– Eine Revolution im Bereich der EKGs

Das EKG iHealth Rhythm misst über eine Zeit von bis zu 72 Stunden die Herzaktivität. Der ultra-leichte Rekorder wird dafür zusammen mit 3 Elektroden am Brustbein angebracht und erkennt sofort Anomalien wie Arrhythmien oder Vorhofflimmern. Spürt der Patient in der gemessenen Periode einen ungewöhnlichen Schmerz, kann er sofort reagieren und mit einem Knopfdruck den „Event Rekorder“ aktivieren, der die Anomalie aufnimmt.

Mit der iHealth Pro Bluetooth App kann der Arzt jederzeit „live“ auf das EKG zugreifen und die Werte des Patienten kontrollieren. Alle aufgenommenen Ergebnisse werden zudem nach der Mess-Periode in einem Report zusammengefasst, der über die App auf dem iPad gespeichert wird und bei Bedarf mit Kollegen geteilt werden kann. iHealth Rhythm ist mit 10cm Größe sehr handlich und besonders leicht (20g). Unter der Kleidung ist das Gerät nicht zu erkennen.

iHealth Next, eine neue Generation der ambulanten Blutdruckmessung

iHealth Next überprüft bis zu 24 Stunden lang den Blutdruck, um aussagekräftige Ergebnisse zur kardiovaskulären Gesundheit zu erhalten. Besonders innovativ: die innere Pumpe wurde minimiert, um Geräusche zu vermeiden, die den Patienten vor allem nachts stören könnten. Das Gerät wird diskret unter der Kleidung am Arm getragen und ist nahezu unsichtbar. iHealth Next kann so programmiert werden, dass es den Blutdruck über bestimmte Intervalle misst.



Dank der iHealth Pro App kann der Arzt auch hier die Messwerte über Bluetooth einsehen, analysieren und mit Kollegen teilen. Der integrierte Aktivitätssensor zeigt zudem an, wie oft und wie lange der Patient während der Messung aktiv war sowie die Körperhaltung während des Tages und der Nacht.

„Beide Produkte spiegeln unsere Vision wieder, spezialisierte Diagnoseverfahren für Mediziner leicht zugänglich zu machen“, so Uwe Diegel, CEO von iHealth Europe. „Unsere neuen Produkte stehen für eine neue Generation von Wearables, die so unauffällig sind, dass sie beim Tragen „vergessen“ werden. Die Potenziale sind hier noch lange nicht ausgeschöpft, weder für medizinisches Fachpersonal, noch für den Patienten.“

Eine komplette Produktpalette für das Patienten-Management

iHealth Rhythm und iHealth Next erweitern die Produktpalette von iHealth Pro, den professionellen Connected Health Geräten des Marktführers. iHealth bietet zudem Geräte für Patienten, die mit der App iHealth MyVitals interagieren. Beide Apps ermöglichen, Patientenwerte zu speichern, analysieren und zu teilen

Verfügbarkeit

iHealth Rhythm und iHealth Next werden ab 2016 in Deutschland erhältlich sein. Die iHealth Pro App ist kostenfrei für das iPad über den Apple Store erhältlich.

iHealth Rhythm und iHealth Next sind medizinische Instrumente der Klasse IIa und zertifizierte Medizinprodukte mit der Kennzeichnung CE 0197.

Die App iHealth Pro ist ein medizinisches Instrument der Klasse I und zertifiziertes Medizinprodukt mit der Kennzeichnung CE 0197.

Treffen Sie iHealth auf der Medica 2015 in Düsseldorf vom 16. bis zum 19. November 2015 an Stand C41, Halle 15.

Lernen Sie auch unsere Diabetes-Produkte kennen an Stand C59, Halle 3.

Über iHealth

iHealth wurde 2009 in den USA gegründet und ist weltweit führend im Bereich mobiler Gesundheitsgeräte. Das Unternehmen produziert und vertreibt innovative Produkte, die Nutzern helfen, Signale des eigenen Körpers besser zu verstehen.

Zum Portfolio von iHealth zählen Blutdruckmessgeräte, Blutzuckermessgeräte, Körperanalysewaagen, Pulsoximeter und ein Aktivitäts- und Schlafracker. Die Produkte sind klinisch zugelassen und bilden ein komplettes Ökosystem. Dank der kostenlosen App iHealth MyVitals können



Nutzer Ihre Gesundheitswerte analysieren und sie auch ihrem Arzt oder ihrer Familie teilen. Die App ist mit iOS und Android Smartphones kompatibel.

Darüber hinaus bietet iHealth Medizinprodukte sowie die App iHealth Pro speziell für medizinisches Fachpersonal an, das die sichere Vernetzung von Arzt und Patient ermöglicht. iHealth ist seit 20 Jahren in der Produktion medizinischer Geräte aktiv und wird in Europa von Uwe Diegel geleitet.

Für mehr Informationen besuchen Sie iHealthpro.eu und folgen Sie iHealth auf [Twitter](#) und [Facebook](#).

Bei Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:

Valerie Heinemann

Burson-Marsteller GmbH

Telefon: +49 69 238 09 49

Email: ihealthGermany@burson-marsteller.de